

Unis pour Agir

À L'ÉTANG-LA-VILLE

ÉLECTIONS MUNICIPALES

15 ET 22 MARS 2026



avec

Daniel CORNALBA

Chères Stagnovilloises,
chers Stagnovillois,

En 2020, vous avez fait le choix d'accorder votre confiance à l'équipe municipale que j'ai l'honneur de conduire. Une équipe à l'image de notre village, réunissant toutes les générations, les expériences, les compétences, tous les quartiers de notre commune. Des femmes et des hommes aux parcours diversifiés qui ont choisi de s'unir pour agir, pour préserver notre cadre de vie et préparer l'avenir de L'Étang-la-Ville.

Depuis ce jour, je n'ai eu de cesse d'être à vos côtés. Parce que c'est la vision que je me fais du mandat de Maire. En vous recevant en mairie, lors de nombreuses réunions publiques, en allant à votre rencontre lors d'événements municipaux ou associatifs auxquels j'ai participé tout au long de ces 6 années. Avec au cœur de mon engagement une méthode : celle de l'écoute, du sérieux et de la détermination.

En 2020, notre programme alliait réalisme et ambition. Grâce à votre confiance et à un investissement de tous les instants, nous avons tenu nos engagements :

✓ **Un village engagé pour sa jeunesse**, avec la création d'un Conseil Municipal des Jeunes, avec une nouvelle salle de sport Marie-Amélie Le Fur et un accueil de loisirs écologiquement exemplaire, primé au niveau européen, pour recevoir comme il se doit tous les jeunes Stagnovillois ;

✓ **Une ville qui prend soin et qui protège**, par une gestion en temps réel de la crise sanitaire, une maison médicale accessible en cœur de ville, le renforcement de la police municipale et la création d'un système moderne et efficace de vidéoprotection pour assurer notre sécurité ;

✓ **Une transition écologique amorcée**, avec 100% de l'éclairage public passé en LED et plus de 25% d'économies d'énergie obtenues par la rénovation thermique des bâtiments municipaux, la modernisation de nos gares avec l'arrivée du Tram et le soutien aux nouvelles mobilités ;

✓ **Un cadre de vie préservé et amélioré**, en garantissant l'activité postale sur la commune et la présence d'un distributeur de billets, en accompagnant l'essor de nouveaux commerces et du marché, mais aussi en procédant à des centaines de plantations dans l'espace public et avec l'obtention d'une protection plus forte de la forêt de Marly, véritable écrin végétal de notre ville ;

✓ **Un souffle nouveau pour animer la ville**, par une communication profondément modernisée, des événements rassembleurs festifs, culturels ou sportifs, la préservation de notre patrimoine exceptionnel, de l'Église Sainte-Anne au passé Nabi de la commune.

Ce bilan a été possible par notre volonté constante d'assurer une gestion responsable de nos finances. Sans augmentation des taux d'imposition pendant 6 ans, grâce à une maîtrise de nos dépenses et de notre endettement par habitant, mais aussi à une multiplication par 8 des subventions obtenues, portées à plus de 6,2M€ sur le mandat. Un effort financier qui nous a permis de maintenir notre capacité à investir en dépit d'un contexte sanitaire et économique depuis 2020 particulièrement difficile.

Enfant de la commune, où je vis depuis près de 30 ans, je sais combien vivre à L'Étang-la-Ville est une chance. C'est de cet attachement viscéral à notre village que je tiens ma détermination à faire valoir les atouts de la commune, malgré les contraintes auxquelles nous sommes confrontés. Fort de cette conviction, j'ai porté dès 2021 une action en justice pour assurer la défense de notre village et de son cadre de vie face aux exigences disproportionnées de l'Etat en matière de construction pour notre commune, composée aux deux tiers de forêt.

Un plaidoyer, qui en rappelant cette réalité ainsi que les efforts menés, a été couvert de succès en 2023, permettant à la commune de réduire ses pénalités financières et de retrouver la pleine maîtrise de son urbanisme.

En 6 ans, nous avons fait de grandes choses. Mais le chemin n'est pas terminé. Les défis qui nous attendent exigent de nous une énergie toujours plus forte. Nous voulons continuer à tisser des liens entre tous les Stagnovillois, favoriser les rencontres et les solidarités, poursuivre notre investissement pour toutes les générations. Mieux protéger encore notre patrimoine naturel et historique, poursuivre la rénovation déjà largement engagée de nos voiries, comme nous l'avons fait route de Saint-Nom, et la modernisation de nos équipements culturels et sportifs stagnovillois. Nous continuerons à développer nos commerces et à agir avec et pour notre tissu associatif, qui sont autant d'atouts pour notre village. **Ensemble, continuons à faire de L'Étang-la-Ville une ville durable et sûre, une commune solidaire et bien gérée, un village fier de son histoire et tourné vers l'avenir.**

Avec à mes côtés une équipe soudée et compétente, alliant expérience et renouveau, j'ai décidé de solliciter à nouveau votre confiance en me portant candidat à l'élection municipale de mars 2026. Dans les prochaines semaines, l'ensemble de l'équipe Unis pour Agir et moi-même irons à votre rencontre pour vous entendre, échanger, débattre et imaginer ensemble l'avenir de notre commune.

Je compte sur votre soutien pour écrire ensemble cette nouvelle page. **Je vous donne rendez-vous le dimanche 15 mars 2026 en votant pour la liste Unis pour Agir.**

Continuons ensemble !

Daniel CORNALBA



Suivez-nous sur les réseaux sociaux

 [unispouragir_elv_2026](https://www.instagram.com/unispouragir_elv_2026)

 [Unis pour Agir-ELV 2026](#)

Écrivez-nous

 contact@unispouragir-elv.fr

Notre site internet
unispouragir-elv.fr

